



## **Le recteur de l'église russe de Los Angeles a béni une fusée spatiale « Zenith »**

Le 29 juillet 2012, le recteur de la cathédrale de la Transfiguration de Los Angeles, également secrétaire aux relations interorthodoxes du Synode épiscopal de l'Église russe hors-frontières, l'archiprêtre Alexandre Lebedev, a célébré le rite de bénédiction de la fusée « Zenith 3SL ». A la mi-août, dans le cadre du programme « Sea Launch », elle devrait mettre sur orbite un satellite de télécommunication au-dessus de l'équateur.

L'entreprise qui a réalisé cette fusée appartient à la corporation russe « Energia ». La majeure partie de la fusée « Zenit-3 SL » a été fabriquée à Dnepropetrovsk. Le 24 juin 2010, pendant sa visite en Ukraine, le Patriarche Cyrille a visité cette entreprise et posé la première pierre d'une nouvelle église.

Le bloc a été fabriqué en Russie par « Energia », tandis que la coiffe a été construite par l'entreprise américaine Boeing. L'assemblage est effectué à Long Beach, non loin de Los Angeles, sur le navire d'assemblage « Sea Launch Commander » où a eu lieu la bénédiction de la fusée prête au lancement.

L'archiprêtre Alexandre Lebedev a prononcé une brève homélie. Il a félicité tous ceux qui avaient œuvré à la réalisation de ce grand projet international et appelé sur eux la bénédiction divine.

Le père Alexandre a reçu un certificat attestant qu'il était membre d'honneur de l'équipe de lancement de la fusée spatiale « Zenith-3SL ».